

## Communiqué de presse

### Opposition collective aux groupes de froid de la patinoire de Morges : un appel à l'action pour le climat

Morges, le 27 juin 2023

Morges, le 22 juin 2023 - Une opposition groupée, composée de personnes issues du groupe des Vert.e.s de Morges, conteste fermement le dossier No 2023-97 relatif à la patinoire de l'Avenue Henry-Warnery 8. Cette opposition sera déposée le mercredi 28 juin à 8 heures au service de l'urbanisme.

Alarmées par la consommation énergétique conséquente de la patinoire, ces personnes estiment que le projet actuel contredit les engagements climatiques de la Ville de Morges ainsi que ceux stipulés dans sa Stratégie énergétique 2035 et potentiellement les exigences pour le label Morges Cité de l'Energie.

Néanmoins, un espoir subsiste. La Municipalité a annoncé un préavis pour l'assainissement énergétique de la patinoire. Si ce préavis inclut une compensation énergétique satisfaisante, l'opposition sera retirée. Cette initiative pourrait en effet intégrer l'installation de panneaux solaires sur la toiture de l'édifice ou autres mesures adéquates.

Actuellement, la patinoire, dans cette forme énergivore et nuisible au climat, représente un camouflet pour tous ses utilisateurs. Nous souhaitons que ceux-ci puissent pratiquer leur sport en toute bonne conscience, dans une infrastructure respectueuse de l'environnement et de l'avenir de notre planète. En temps de crise énergétique, et alors qu'on demande aux citoyens et citoyennes de faire des efforts, la Ville se doit d'être exemplaire.

La balle est maintenant dans le camp de la Municipalité. Nous continuerons à militer pour que l'assainissement des infrastructures de la ville se conforme aux obligations climatiques et énergétiques, garantissant ainsi un avenir plus durable pour tous.

Annexe:

- L'opposition qui sera déposée le 28 juin 2023.

Contact pour les médias

Pascal Gemperli, gemperlipascal@gmail.com, 078 892 85 82

Sylvie Fay, sylvie.fay@gmail.com, +41 78 743 6464